

El pasado 07 de febrero el Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE) recibió la visita del Director General del 1er. Nivel de Atención del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), Dr. Joel Caraballo, quien sostuvo una reunión con la Dra. Tulia Hernández, Directora Ejecutiva, y el equipo de la Dirección de Interacción Social del IAE.

El propósito del encuentro fue establecer acuerdos de cooperación y actividades a corto plazo, en el marco del desarrollo social comunitario y, la organización y participación de las comunidades hacia los servicios del 1er. Nivel de Atención en Salud.

Durante la reunión fueron reconocidas las fortalezas y adelantos que en materia académica y de investigación tiene el IAE para la construcción de la nueva ciudadanía, lo que posibilita el trabajo conjunto entre el MPPS y la Institución en la ejecución de proyectos comunitarios para la organización de los servicios de salud pública del país.

Otra de las fortalezas del IAE señalada por el representante del MPPS, fue la aplicación del conocimiento desde los programas de formación, basado en la práctica cotidiana de las comunidades, aspecto necesario para la conformación de la primera unidad de funcionamiento del Sistema Público Nacional de Salud, como es la salud integral comunitaria, considerando el nuevo ingreso de 8300 Médicos Integrales Comunitarios y los que faltan por ingresar.

Luego de abordar aspectos relacionados con los programas de formación, actividades académicas y de participación del IAE, se dieron a conocer las fortalezas con que cuenta el MPPS en cuanto al área comunitaria, así como acuerdos de trabajo conjunto con redes nacionales y su compromiso con la formación del área de la salud integral comunitaria en el país.

Entre los acuerdos establecidos durante la reunión, Caraballo destacó que quedó pactada una próxima reunión entre el equipo de la Dirección de Interacción Social del IAE y los Directores de la Red Ambulatoria del país, para programar un cronograma de capacitación del personal de salud en todo el territorio nacional, partiendo de tres estados pilotos, Portuguesa, Guárico y Bolívar.

Finalizó diciendo que **“es un gran momento para que a través de este Instituto, podamos ejercer en todo el país, la rectoría del Sistema Público Nacional de Salud y avanzar hacia el futuro que es lo que queremos**”.

FOTOGRAFÍAS



